



El sábado por la mañana se realizó el cierre temporada de verano de la Escuela de Natación que depende de la Dirección de Deporte. Contó con la presencia del Intendente de la ciudad de Apóstoles, la Secretaria de Hacienda Liliana Stein y la Secretaria de Gobierno Cristina Merenda. También estuvieron los distintos grupos de la escuela niños, jóvenes, chicos con discapacidad y adultos que hacen Aqua gym para hacer una exhibición de los estilos aprendidos.

La jornada comenzó con un acto en el que se recibieron las banderas de ceremonia y se entonaron los himnos nacional y de la provincia. Luego empezaron las demostraciones de los distintos grupos con el staf de profesores que trabaja en la Escuela de Natación, se premió con medallas a cada uno de los nadadores.

También se contó con la valiosa presencia del Seleccionado Misionero de Natación, del Club CAPRI de Posadas, que hicieron una demostración de las distintas técnicas y estilos de natación. Se destacó la presencia de Lisandro Monzón un nadador que es campeón a nivel nacional y que está haciendo las marcas para competir en las Olimpiadas de Londres 2012. El Intendente Viale les entregó un diploma por su gran labor deportiva.

En esta ocasión se aprovechó también para hacer un reconocimiento a Don Samborski por los 30 años de servicio en la Municipalidad.

Para el cierre de la actividad se realizó un almuerzo rico y nutritivo a cargo de las cocineras de la municipalidad en el salón comedor de la Expo Yerba, en el que estuvieron todos los que participaron de las actividades del día. **Para finalizar la jornada se realizaron sorteos con distintos premios donados por casa comerciales de la ciudad.**

{phocagallery view=category|categoryid=311|limitstart=0|limitcount=0|displayname=0}

**Fuente:** Prensa y Comunicación de la Municipalidad de Apóstoles